



Jofre Delgado, de 42 años de edad, ha tenido una vida muy dura. Desde hace mucho tiempo sufría de una hernia discal que, poco a poco, lo postró en una cama. Gracias a la Junta de Beneficencia de Guayaquil fue operado gratuitamente en el Hospital Luis Vernaza, lo que le ha permitido mejorar su calidad de vida y volver a caminar.

Cuando Jofre era joven, vivió momentos muy duros. Su infancia estuvo llena de amarguras y malos tratos que parecían nunca acabar. Después de tanto pesar, la vida lo recompensó con sus dos hijas, que según nos cuenta, son sus tesoros más importantes.

Lastimosamente la hernia discal que padecía fue afectando drásticamente su vida y la de sus hijas. "Sentía dolores intensos en la espalda al caminar, que no me dejaban trabajar con normalidad, hasta que un día, ya no pude moverme más y quede totalmente paralizado por más de 1 año", comenta.

Para Jofre esta situación fue inesperada: "Me dolió tanto cuando las niñas me vieron así, estaba solo, sin poder hacer nada, postrado en una cama, me deprimí porque me sentía mal al ver que mis hijas sufrían, me sentía impotente de ver que no podía ayudarlas, mi situación económica se tornó terrible y ya no podía ni caminar", dice.

Desesperado, este joven padre visitó diferentes hospitales en donde sólo le controlaban el dolor. Hasta que un día, durante una consulta médica, le informaron que necesitaba una operación. Todo parecía ir bien, lo ingresaron y le dieron tratamiento pre-operatorio. Sin

embargo, su cirugía se vio frustrada cuando en esa casa de salud le indicaron que el médico que lo atendía, ya no laboraba allí.

Triste y desesperado, Jofre decidió pedir ayuda a un medio de comunicación y acudió al canal de televisión RTS. Ellos dieron a conocer su caso y de inmediato personal del Hospital Luis Vernaza de la Junta de Beneficencia de Guayaquil, se puso en contacto con él.

"Fue una bendición de Dios, no lo podía creer, si yo hubiera sabido que alguien me ayudaría así, hace rato estuviera bien, fue tan bonito, primera vez en mi vida que tuve un trato así, me sentí tan importante, me trataron muy bien... En el Vernaza, me hicieron todo tipo de exámenes y lo bueno es que te muestran los resultados y te explican. Me dijeron que tenían que operarme, estaba nervioso, entré a quirófano y no sentí nada, cuando desperté ya estaba en mi cama, operado y sin dolor", señala Jofre.

Hoy los dolores de Jofre han desaparecido. "Todos están sorprendidos de mi recuperación. Aquí está la mano de Dios, porque todo ha sido gratis en el Hospital Vernaza y aún continúan ayudándome... Le agradezco al Hospital Luis Vernaza de la Junta de Beneficencia con todo mi corazón, en nombre de mis hijas y de mi familia, por toda su labor, al personal médico, que Dios los bendiga", concluye.